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令和６年度に向けた校則の見直しに関する報告書 

 

１ 見直しの結果、変更した部分が     あった  ・  なかった 

  ※ 丸印を付けてください。 

 

２ 上記１で、あったと答えた場合、変更した内容の記入をお願いします。 

改正後（新） 現行（旧） 主な理由 
登校時刻の変更を図る。 

8:15～8:25の間に登校班で登校する。 

8:00頃に登校する登校班も多数あった。 始業前に登校することで、児童だけの教室で万が一事故やト

ラブルが起きた際に対応できないため。 

ハンカチ・ティッシュケース入れを腰付近に装着

可能なクリップ型タイプに統一する。 

肩ひもタイプも有りとしていた。 

（保護者会等で少しずつ呼び掛けてきた） 

遊具にひも部分が引っかかったり鬼ごっこ等で友達に引っ張

られケガをしたりする恐れがあるため。 

頭髪について脱色、染色、パーマ、整髪料の使用を

禁止する。前髪が長かったり肩より長かったりす

る髪はヘアピンで留めるかゴムで結って清潔にす

る。 

特に記載はなし。 近年、中学進学までは自由な髪型という考えの保護者が増え

始め、風紀の乱れや一部保護者からの学校への相談があった。

集団生活の場において自由な髪型という考えがそぐわないこ

とから中学校に準じて禁止することとした。 

 

３ 見直しの過程で出た主な意見 

児童・生徒から出た主な意見 
・給食を話しながら班で食べたい。（インフルエンザ等を考慮し班で食べ始めている） 

・校庭や体育館、屋上でもっと遊びたい。菊スポタイムが楽しいので続けてほしい。 

保護者から出た主な意見 
・自主学習週間中や宿題で課せられた自主学習のテーマ選びが難しい場合がある。 

・タブレットを毎日持ち帰る必要性について検討をしてほしい。 

教員から出た主な意見 
・近隣校の実態を考慮しながら、登校班での登校の必要性を再検討したい。（PTA本部にも相談を図る） 

 

学校運営連絡協議会から出た

主な意見 

・子供会等、加入している保護者が少ないので、地域と繋がる取り組みを工夫してほしい。 

今後の課題 
・脱コロナや PTA未加入者への対応等、近隣校とも足並みをそろえながら学校の実態に合わせて工夫していく。 

・全校朝会や対面給食、全校行事もできるようになってきている。今後も検討を重ねながら進めていく。 

 

４ 令和６年度の校則について学校で指定している場合、記入してください。 

項目 靴下 くつ 下着 髪型 マフラー ベスト 

色、長さ、使用の可

否等 

 

 

 

 

 脱色、染色、パーマ

整髪料禁止 

  

 


